

résidences immobilier

Au cœur du quartier recherché de la Bastille, découvrez ce superbe appartement de 82,60 m² (81,09m² Loi Carrez), situé au 2ème étage d'un immeuble sécurisé et bien entretenu. Ce bien récemment rénové avec soin se compose d'une entrée équipée de placards intégrés, une vaste pièce de réception baignée de lumière et sans aucun vis-à-vis, un espace bureau, ainsi qu'une cuisine séparée et entièrement équipée. L'appartement se compose également de deux chambres, d'une salle d'eau spacieuse, d'une salle de douche avec toilettes et d'une buanderie. Ce bien saura vous séduire par sa vue dégagée et son

This stunning 82.60m² (889 sq ft) apartment (81.09m² or 872 sq ft under the Carrez Law) is located on the 2nd floor of a secure, well-maintained building in the heart of the sought-after Bastille district. This property, recently renovated with great care, comprises an entrance hall with built-in closets, a large, light-filled reception room with no overlook, an office area and a separate, fully-equipped kitchen. The apartment also has two bedrooms, a spacious bathroom, a shower room with toilet, and a laundry room. This property will delight with its unobstructed views and interior design. The ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME







